
   Benetton B198 von Studio27 oder
mein erstes Resinmodell
Studio27 Fertig: 1:20

Beitrag von „Lotus99“ vom 21. November 2019, 17:45

@Daytona228: Die Decals waren extrem dick...

pancha: Die Entscheidung ist noch nicht fix. Und ja, ich versuche von allen österreichischen F1-
Fahrern zumindestens 1 Auto in die Vitrine zu bekommen. Das bin ich meinem alten
Heimatland geschuldet 

LG

Michael
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